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6月 12日（月） １６時より 多目的室で行われました。 

 

★会長より 

6月 2日に書面による総会を行い、無事に終了いたしました。皆様にご協力いただき本当に感謝してお

りす。また、昨年度決算と今年度予算に対して、幾つかご質問もいただきありがとうございます。すでにプ

リントにて回答差し上げておりますのでご確認ください。また、これから来年度に向けて、つきみ野中学校

PTAは変化して行く予定です。「子どもたちのより良い学校生活にする為」に PTAは存在しています。

ただ、その目的の為に、保護者や先生方が心理的・時間的に負担になっていたら本末転倒です。私は PTA

活動はとても有意義だと感じています。今後も PTA として存続し、保護者の皆様が気軽に活動に参加出来

る方法を考えて参ります。皆様のご意見もいただきたいと考えておりますので、ご協力よろしくお願い申し

上げます。 

 

★校長先生より 

５月２４日から２６日まで３年生が修学旅行で京都へ行ってきました。天気にも恵まれ、暑すぎず

寒すぎず調度よい気候でした。具合が悪くなる子もおらず無事に終わりました。６月６日は 1年生が

遠足で海の公園に行ってきました。天気予報では雨続きでしたが、前日から予報が好転して曇りの中

行くことができました。潮干狩りではアサリがあまり採れず残念な結果ではありましたが、楽しく過

ごしてきたようです。6月 7日、8日は 2年生がキャンプで山梨県西湖まで行ってきました。少し遠

くまで行ったので、万が一具合が悪くなる子が出た時には大変だとひやひやしていたところがあった

のですが、こちらも無事に終わり、私の中では３連勝と呼んでいます。これはひとえに子どもたちの

日頃の行いが良いからだと思います。うっかりすると怪我することや、とんでもない間違いをするこ

とがあるのですが、そういったこともなく、日頃からの子どもたちの成長だなという風に思っており

ます。どうもありがとうございました。 

 

★学校より（報告・連絡） 

だいぶコロナも落ち着きまして、感染者は少しはいるのですが皆学校外での感染のようです。イン

フルエンザに関しても巷では流行っていたようですが、校内で流行ることはありませんでした。1年

生は風邪症状のある子も多く、欠席者が増えてきていて少し心配しています。少しずつではあります

がマスクを外し始める子が出てきています。これから暑くなるにつれ外す子が増えていくのではと思

います。 

 

★ボランティアについて 

昨年度まで、朝のあいさつ運動・つき中フェスタ・運動会のお手伝いを、委員会の中から出しても

らっていました。自身の委員会の活動に加え、他のお手伝いまでとなると負担が大きいという意見も

あり、お手伝いを見直すこととなりました。校外委員会では、朝のあいさつ運動の回数を年間７回か

ら 5回に減らし、校外委員と先生方で行うことに決めました。つき中フェスタと運動会のお手伝いは

委員以外の方からのボランティア募集を考えています。年間を通しての委員会活動は難しいが、単発

なら出来そうとお考えの方は、募集がかかった際にはぜひご応募ください。 

 

感謝のバトンをつないで 
  ～成長へのリレー～ 
  チームつき中！ 

第３回運営委員会報告 



 

 

★運営委員会費について 

運営委員会費として年度前半に各委員会に 2万円お渡しします。楽しく活動していただく一助とし

て、お茶菓子などの購入資金としてお渡しします。使い道は上記のみに決めているわけでは無いの

で、委員会メンバーで話し合って決定してください。 

 

★デジタル化について 

・ＰＴＡからの情報発信や、委員会活動にラインワークス（１０００世帯まで無料で利用できる非営

利団体向けプラン）の導入を検討中です。本部内で試験運用→運営委員会オープンチャットをライン

ワークスに変更→問題ないシステムであることが確認できたら全世帯に導入という流れで考えていま

す。デジタル化により、印刷配付にかかる時間とコストの削減を図り、作業量削減で次年度以降の役

員や委員の立候補に繋がればとの思いもあります。アナログ並行で進めていきますので、従来通り紙

での配布を希望する方には印刷して配布いたします。 

→情報発信には全世帯ラインワークス導入ではなく、LINE 公式アプリ導入も併せて検討中です。 

・ボランティア募集もグーグルフォームなどを使って行いたいと考えています。 

 

★アンケートについて 

・グーグルフォームを使って、PTAに対する意識調査のアンケートを実施予定です。（内容は、PTA

に対するイメージ、保護者の勤務状況、役員や委員をやってもいいか、従来のイベントについて、自

由記入欄などです。） 

・アンケートのQR コードを載せた手紙を６月中に配布予定です。（申し分けありませんが、今回はデ

ジタルのみで、紙でのアンケートの対応はいたしません）結果は次回運営委員会でお知らせ予定で

す。 

 

対外会議報告 

・５月１２日（金） 大和市ＰＴＡ連絡協議会 予算総会（シリウス） 

・5月１８日（木） 第１回ＰＴＡ役員研修講座（ハーモニーホール座間） 

・５月２１日（日） 下鶴間コミセン管理運営委員会総会(下鶴間会館) 

・６月 ４日（日） 下鶴間コミセン 子ども部会（下鶴間会館） 

 

第３回運営委員会報告 委員会活動活動報告 

☆１学年委員会 

５月２２日（月）１６時〜 PTAルーム 

・運営委員会報告 

・運営委員会費について検討 

 ・茶話会について検討→スケジュール確認及び担当決め 

・次回は６月１９（月）２０時〜 LINE開催予定 

※担当の先生にご挨拶させていただき、茶話会日程の候補日を挙げました。 

 

☆２学年委員会 

５月１７日（水）10時〜 PTAルーム 

 ・ボランティアについて 

・高校見学ツアーについて（見学高校・ルート・日程の進捗状況報告、担当決め） 

※高校への交渉の進捗状況確認のため教頭先生と面談、その後委員会で話し合い、高校見学は今年も中

止。代替プランを考案中。 

６月１日（木）LINEにて 

・高校見学ツアーの代替え案検討 

・代替案候補（茶話会、ワークショップ、親子レク、高校リサーチ）の中から投票により茶話会に決定 

・担当の先生に報告（日程は 11月が望ましい、他の先生方のスケジュールなど確認してくださる予定） 

 ・次回は７月１１日（火）９時３０分～ 



 

 

 

☆３学年委員会 

５月９日（火）LINEにて運営委員会の報告 

５月３０日 １５時～ ＰTA ルーム 

・３学年委員会年間活動内容とスケジュールの確認。担当係決め 

・学年主任の先生に全員でご挨拶 

・次回は２学期以降 

 

☆成人教育委員会 

５月２０日(土)１０時～ PTA ルーム 

・運営委員会報告 

・イベント内容について（LINE 投票にてハーバリウム作りに決定、参加費・募集人数決定） 

・イベントの日程は講師の方と調整中 

・場所は理科室 1使用希望で学校側に確認 

・係決め 

・次回までに通知文書等の作成 

・次回６月１７日（土）１０時〜 PTA ルーム 

 

☆広報委員会 

５月２７日（土）１０時３０分～ PTA ルーム 

・発行回数、ページ数決定→年１回２月発行１４ぺ―ジ 

・（株）リベラル様に依頼決定（前年度と同様） 

・担当割り振り決定 

・掲載内容大まかに決定 

※（株）リベラル様に６月中旬までにご挨拶、依頼のお願い。内容や構成は打ちあわせ時に確認 

※６月中に担当の先生にご挨拶と依頼 

・次回 7月 8日（土）１０時３０分～ PTA ルーム 

 

☆校外指導委員会 

５月１３日（土）９時３０分～ 被服室 

・声かけ運動の準備（日時共有、腕章配布、場所など説明） 

・連絡用地区別 LINEを作成 

・年間活動予定と地区ごとに分担仮決め 

・先生へのご協力依頼と配布用書面作成 

・次回６月１８日（日）１４時～ 被服室 

 

☆役員候補者指名委員会 

６月４日（日）１０時～ 

・今後の候補者選定スケジュール確認 

‐７月 推薦用紙配布 

‐９月 回収・開封・候補者リスト作成・候補者選定 

‐１２月～ 運営委員会にて報告・決定（年内までの決定を目指す） 

・運営委員会費の使用用途 

‐委員会開催時の飲み物・お茶菓子購入 

‐最後の委員会では、ケーキで慰労 

‐残ったお金は、委員会メンバーへ分配 

・今年度の進め方案 

‐推薦状にて、立候補を含め「PTA 本部役員のお仕事に少しでも興味がある人」を募る項目を追加 

‐推薦状については、ペーパーレス化と記載内容を引き続き詰めていく 

‐運営委員会の見学や、説明会の開催、PR動画等で本部役員のお仕事紹介の機会を設ける（増やす） 

・次回未定 

 



 

 

☆フェスタ実行委員会 

５月１４日（日）１０時〜被服室 

・運営委員会報告  

・令和４年度内容を踏まえ他にもやってみたい事を提案 

・今後の活動について（各係に分かれてリーダー決め、引継ファイルの確認） 

・PTA 会議室、印刷機の利用について 

・次回６月２５（日）１０時～ 

 

 

 

 

 

☆バレーボール実行委員会 

５月１４日（日）１４時〜 PTAルーム 

・活動スケジュール、活動予算確認 

・作業分担（係決め） 

・市 P連バレーボール選手募集のお知らせ案検討→紙による申込みに加え、実行委員会メンバーと選手

の方と連絡事項を共有できるようグループ LINE参加用QR コードも併せて掲載 

※５月 29日お知らせ配布、６月 12日現在１０名の申込み 

・次回 6月 20日（火）１５時〜 

 

制服リユースについて 

ＰＴＡでは標準服などのリユース販売を行っております。 

販売日時 ： 火曜日と金曜日の ９時～１５時３０分（※ＰＴＡ事務員が出勤している時間） 

つき中フェスタの日 

                         

購入希望の方は事務室（正面玄関を入って右側）までお立ち寄りください。 

                                    

回収対象 ： 制服（ブレザー・ジャケット・ズボン・スカート・ベスト 

・ワイシャツ・ブラウス）、ジャージ上下、短パン、 

Ｔシャツ、体育館履きなど 

 回収方法 ： 北棟１階職員玄関内階段横に回収ボックスを設置しています。 

洗濯したものを袋に入れてお持ちください。 

 

  

 

 

つきみ野中学校ホームページでは、学校からの情報だけでなく、ＰＴＡ活動 

                についてや、活動においての感染症予防対策のお願いも掲載されています。 

『そよ風』もカラーでご覧いただけますので是非ご覧ください。 

  

回収も 

随時しています 

 

編集 ： ＰＴＡ本部 

つき中フェスタは１０月２１日（土）に開催いたします。 

詳細については後日お知らせいたします。 


